

Öffentliche Gemeinderatssitzung des Gemeinderats am 26. Februar 2025

Der Vorsitzende, Erster Bürgermeister Franz Tauber, eröffnet um 19:30 Uhr die öffentliche Gemeinderatssitzung. Er begrüßte die Kämmerin Frau Katharina Schinner und den Verwaltungsleiter Lothar Huber sowie die Presse und einige Zuhörer. Er stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Einwände gegen die Tagesordnung wurden nicht erhoben. Entschuldigt sind Gemeinderat Matthias Ehlich und Gemeinderätin Cathrin Seltmann

Vorab informierte der Erste Bürgermeister den Gemeinderat, dass der TOP 5 der Tagesordnung entfällt.

TOP 1: Bekanntgaben des Bürgermeisters

Erster Bürgermeister Franz Tauber konnte die Gemeinderäte davon in Kenntnis setzen, dass die Wahl zum 21. Deutschen Bundestages ohne weitere Zwischenfälle gut abgelaufen ist. Dies ist vor allem den Wahlhelfern zu verdanken. Der Erste Bürgermeister bedankte sich recht herzlich bei den Wahlhelfern für ihre hervorragende Leistung.

Franz Tauber informierte die Gemeinderäte, dass bei einem Vororttermin mit dem Wasserwirtschaftsamt und dem Landratsamt die Baugenehmigung für den neuen Bauhof in Aussicht gestellt wurde. Laut der Aussage vom Landratsamt werden wir die Baugenehmigung in den nächsten Tagen erhalten.

Der Liftbetrieb kann zurzeit immer noch recht gut aufrechterhalten werden. Wir gehen davon aus, dass wir die Faschingsferien noch fahren können. Dies war eine wirklich gute Saison, so der Erste Bürgermeister. Das offizielle Saisonende im Fichtelgebirge ist der 16.03.2025. Ob wir so lange fahren können kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht vorhergesagt werden.

TOP 2: Genehmigung der Protokolle der öffentlichen Sitzungen vom 27. Januar 2025

Das Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 27. Januar 2025 wurde den Räten vorab per Mail zugesandt und liegt nochmals als Tischvorlage vor.

Beschluss

Der Gemeinderat erteilte seine Zustimmung für das Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 27. Januar 2025.

Beschluss

11/0

TOP 3 Beratung / Beschluss

Fortführung des Haushaltskonsolidierungskonzeptes für das Jahr 2025

Nach einer kurzen Diskussion fasste der Gemeinderat folgenden Beschluss:

Beschluss

Der Gemeinderat will das Haushaltskonsolidierungskonzept auch für das Jahr 2025 fortführen.

Beschluss

11/0

TOP 4: Beratung / Beschluss

Bestätigung der Wahl zum stellv. Kommandanten der FFW Unterlind von, Herrn Lukas Ehlich

Beschluss

Der Gemeinderat Mehlmeisel bestätigt, dass Herr Lukas Ehlich bei der Wahl am 16.02.2025 zum stellv. Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Unterlind gewählt wurde und hat bezüglich der Wahl keine Einwände.

Beschluss

11/0

TOP 5: Beratung / Beschluss

Bericht der Rechnungsprüfung für das Haushaltsjahr 2022

entfällt

TOP 6: Wünsche und Anfragen

Gemeinderat Heiko Köstler hat darauf hingewiesen, dass im Rahmen der Kanalbaumaßnahme in der Liftstraße eine zusätzliche Straßenleuchte im Bereich des Schnaitbaches beim Weg in den Park errichtet werden sollte.

Erster Bürgermeister Franz Tauber konnte Herrn Gemeinderat Heiko Köstler mitteilen, dass in diesem Bereich bereits eine zusätzliche Leuchte angedacht ist und wir mit dem Bayernwerk bereits Verbindung aufgenommen haben.

Gemeinderat Walter Ehlich wollte wissen, wer die kaputten Schilder vom Zunftbaum erneuert und wo die alten Schilder gelagert wurden.

Erster Bürgermeister Franz Tauber konnte Herrn Gemeinderat Walter Ehlich mitteilen, dass die Schilder einschließlich Halterungen sich in der Festhalle befinden. Jeder Verein ist hier für sein Schild selbstverantwortlich und muss es gegebenenfalls wieder herrichten lassen.

Gemeinderat Hubert Schinner ergänzte dazu, dass bereits ein Baum ausgesucht wurde, der demnächst gefällt und der Gemeinde übergeben wird.

Da keine weiteren Wortmeldungen mehr waren, beendet der Vorsitzende Erster Bürgermeister Franz Tauber um 19:45 Uhr die öffentliche Gemeinderatssitzung. Es folgte eine nicht öffentliche Gemeinderatssitzung.